

Jumaa Prayer

pour les musulmans d'Afrique et d'ailleurs



2 août 2024

Intercédons pour le monde musulman !

La volonté de mon Père, c'est que quiconque voit le Fils et croit en lui ait la vie éternelle... (Jn 6.40).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des ouvriers

TOGO : priez pour la réussite d'une évangélisation qui aura lieu du 13 au 30 août dans une région fortement musulmane. Ce programme comprendra des réunions en plein air dans quatre villages, des séminaires pour les pasteurs et diacres, ainsi que des enseignements pour les nouveaux convertis et pour leurs enfants. Prions :

- pour que l'Esprit Saint prépare des cœurs à accueillir la Bonne Nouvelle d'un Dieu qui les aime ;
- pour les pasteurs et diacres alors qu'ils apprennent et se préparent au suivi des chercheurs et des convertis ;
- pour la protection de Dieu sur tous ceux qui dirigent et qui assistent aux activités.

Des attaques djihadistes sporadiques se poursuivent dans l'extrême nord du Togo, signalées généralement par les médias sociaux et les vidéos diffusées par les assaillants, et rarement de manière officielle. La dernière attaque en date a eu lieu le 20 juillet, lorsqu'une centaine de djihadistes ont attaqué un avant-poste de l'armée, tuant un nombre non divulgué de soldats, et a été revendiquée par un groupe lié à Al-Qaïda. Veuillez prier :

- pour que la main de Dieu protège ceux qui sont en première ligne et les civils dans ces zones ciblées ;
- pour que l'Esprit guide et donne de la sagesse aux dirigeants du gouvernement et de l'armée dans leurs efforts pour assurer la protection des citoyens ;
- pour une intervention divine dans la vie des djihadistes, afin qu'ils voient Jésus !

Index mondiale de persécution 2024 : Mauritanie (23/50)*

Les Arabes ont apporté l'islam aux habitants de cette terre désertique d'Afrique de l'Ouest il y a plus de 1 200 ans. Aujourd'hui, la Mauritanie est une république islamique et la quasi-totalité des quelque 5 millions d'habitants suivent cette religion. Les Beidanes (Maures blancs), d'origine arabo-berbère, représentent environ 30 % de la population et sont en général les plus privilégiés. Les Haratines (Maures noirs – 40 %) sont des descendants d'esclaves africains détenus au cours des siècles par des Arabes et des Berbères. Ils subissent toujours une forte discrimination, et l'esclavage, bien qu'illégal, reste une réalité dans ce pays. Les Africains subsahariens, pour la plupart des Peuls et d'autres groupes musulmans, constituent le reste de la population. Les étrangers jouissent d'une liberté de culte limitée et peuvent même fonder des projets d'aide à la communauté. Partager l'Évangile est toutefois illégal, et un citoyen qui quitte l'islam est gravement persécuté par sa famille, les autorités et les éléments radicaux. Prions pour la Mauritanie.

- Priez pour les quelques croyants en Mauritanie, dont la plupart sont des Haratines ou des Africains subsahariens et de conviction évangélique. Priez pour qu'ils soient encouragés, continuent à grandir dans la grâce et trouvent des occasions de se rencontrer et des portes ouvertes pour partager leur foi.
- Priez pour ceux qui ont fui la pauvreté et la discrimination et se trouvent maintenant dans des pays où l'Évangile est annoncé librement. Priez pour qu'ils puissent trouver Jésus et le partager avec leurs concitoyens.
- Priez pour les femmes et les jeunes filles, qui sont les plus touchées par les principes islamiques et souvent abusées et privées d'éducation. Priez pour qu'elles apprennent leur vraie valeur aux yeux de Jésus et qu'elles l'embrassent comme leur Sauveur.
- Priez pour les ouvriers ici, afin que l'Esprit leur donne des stratégies créatives pour témoigner de Jésus.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2024, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <https://joshuaproject.net/> ; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <https://joshuaproject.net/pray/cards>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Suggestions pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier